
平成２５年度 第１回安曇野市スポーツ推進委員会全体会議 

１ 会議名  スポーツ推進委員会全体会議   

２ 日  時 平成２５年４月２５日（金） 午後７時から午後８時半まで  

３ 会  場 堀金総合支所 別館    

４ 出席者  丸山会長、布山副会長、布山女性会長、遠藤女性副会長、内川委員、望月健保委員 

逢澤委員、高沢委員、会田委員、眞嶋委員、林委員、二見委員、巣山委員 

松田委員、古屋委員、西沢委員、久根下委員、臼井委員、青嶋委員、鹿川委員 

浅野委員、下川委員、赤羽委員、三好委員 

       竹田課長補佐、熊井副主幹、土屋主査、赤津主事 
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１ 会議の概要 

（１） 開 会 

       職員紹介 

（２） あいさつ  

（３） 協議事項 

  ① 平成25年度事業計画について 

   (事務局)スポーツ振興係及び各公民館の事業計画について説明。 

       安曇野市民スポーツ祭総合開会式及びスポーツ交流会について説明。 

    (会長)全員のご協力をお願いしたい。役割分担は本日決めたい。 

   (事務局)依頼文書の裏面、「当日の役割分担」については昨年と同様とし、出られなくなった

場合には調整することとする。本日欠席の委員の分担は後日相談する。 

  ② 平成25年度大会及び研修会の日程について 

   (事務局)関東スポーツ推進委員研究大会及び全国スポーツ推進委員研究協議会には表彰者が

いないため参加しない。女性スポーツ推進委員研究大会と、長野県スポーツ推進委

員研究協議会は参加する。今年の市スポーツ推進委員研修会は8月31日(土)に旧国鉄

篠ノ井線廃線敷ウォーキングを予定。また、県体育センター主催のスポーツ推進委

員研修会においてワンバウンドふらば～るバレーの講師を依頼されており、丸山会

長、内川委員、望月健保委員、逢澤委員、高沢委員、布山(ま)委員、熊井が参加す

る。 

  ③ みんなのスポーツの購読について(前回会議からの検討課題) 

    (事務局)各地域から購入・不購入を聞いたところ、豊科・穂高は不購入、三郷・堀金・明科

は1冊購入すると報告を受けた。購入者は地域代表者とし、年間購読料を事務局に納

入する。 

（４）その他 

   (事務局)穂高西小学校から、学校のクラブ活動として軽スポーツの指導を依頼された。外部

       講師として７月１１日と１２月２２日に、ニュースポーツとドッジボールやバドミ

       ントンの指導をしてもらいたいとのこと。スポーツ推進委員会として、このような

       依頼に今後どう対応していくかについて検討していただきたい。 

(委員)穂高地域では、地域内の指導の依頼にはできるだけ対応しているが、平日昼間の場

合には、委員それぞれに仕事の都合があり対応は苦しい。クラスとか育成会ではな

く、学校から依頼される場合には、受けるには慎重にならざるを得ない。 

    (委員)「学校に地域の講師を依頼する」というスタンスがないのにやるのはどうか。 

    (委員) 協力できる人が何人いるのか。１人で指導するのは無理。３～４人は必要。 

    (委員) 学校を支援する取り組みを頼まれたのだから、できたら協力してあげたい。 

(委員)臼井委員の「受け入れ態勢がしっかりしていないと心配」という意見には同感だ

が、可能であるならば、事務局経由で外部指導を頼まれたら協力したいと思う。 

(会長) 保険の対応がきちんとしていれば、受け入れるという方向でどうか。 

(事務局) 市が委嘱した信用できる指導者として依頼されたと思う。スポーツ推進委員会とし 
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て引き受けるかできないかを決めていただければと思う。 

(会長) 基本的には地域の委員にお願いし、人数が不足する場合には、事務局から他の地域

の委員に声をかけるということで引き受けることとしたい。 

（５）閉 会 

 


